

## Pemeriksaan Blueprint Sesama

Mohon diperiksa blueprint kelompok dan sediakan catatan pendukung penilaian. Lalu periksa kembali komponen yang dimasukkan dalam penjelasan dan nilai masing-masing berdasarkan kriteria.

### CetakBiru

	Perencanaan sangat terperinci dan tepat.	Perencanaan memiliki beberapa rincian.	Perencanaan kekurangan rincian.
<b>CetakBiru</b>			
<b>Materi</b>			

### Catatan:

### Bentuk dan Fungsi

<b>Komponen</b>	Bentuk dan fungsi dari komponen dijelaskan dalam rincian.	Penjelasan bentuk dan fungsi komponen dijelaskan tapi tidak didukung penelitian atau tidak lengkap dan tepat.	Tidak ada penjelasan bentuk dan fungsi dimasukkan.
Penyimpanan – Sebuah menara atau gedung tinggi didalam istana yang merupakan pilihan terakhir untuk berlindung dalam penyerangan. Biasanya, tapi tidak selalu, kotak atau persegi panjang.			
Menara – Masing-masing istana sebaiknya ada 2. Menara yang baik berbentuk bulat untuk mencegah serangan dan digunakan untuk penjagaan dan pemantauan. Juga digunakan untuk markas tidur atau sel untuk tahanan.			
Dinding atau Tirai – Sebaiknya dibangun tinggi dan kokoh. Banyak istana memiliki dinding dalam dan luar untuk perlindungan yang lebih baik.			
Gerbang – Struktur kokoh dibangun dalam dinding istana untuk keluar masuk istana. Memiliki gerbang kayu yang berat atau pintu dan ciri-ciri defensive seperti lubang panah disampingnya dan lubang pembunuh di atapnya. Pintu besi atau gerbang besi yang berat juga bisa diturunkan untuk menutup			

**Intel® Teach Program**  
**Assessing Projects**

pintu masuk.			
Jembatan gantung – Struktur kayu yang bisa diangkat atau diturunkan untuk mencegah tamu asing menyeberangi parit kedalam istana.			
Jendela atau lubang panah – Jendela berbentuk panjang dan tipis, kadang ditutupi dengan gelas berwarna yang dihias. Jendela diletakkan di bagian atas istana untuk tujuan defensive dan memiliki daun jendela kayu yang besar yang dapat ditutup dari dalam. Lubang panah adalah bukaan tipis dipotong di dinding dimana pemanah bisa memanah tamu asing.			
Benteng – Ini merupakan tempat berkelahi utama disepanjang atap dinding istana. Mereka memiliki penampilan gerigi (bangunan) dan cekukan (lubang).			
Parit – Selokan mengelilingi istana yang diisi air.			
Lubang Membunuh – Tempat diantara pintu utama dan pintu besi dalam dimana panah, batu dan minyak panas dapat dijatuhkan dari atap melalui lubang.			
Kapel – Bangunan yang melayani tempat pemujaan. Bisa merupakan gedung terpisah atau digabungkan dengan penyimpanan, menara atau gerbang. Seringkali merupakan gereja pribadi penguasa dan keluarganya.			
Kandang– Digunakan untuk tempat tinggal berbagai macam hewan dan ternak.			
Barbican – Struktur defensive yang menonjol atau didepan istana utama atau dinding.			
Balai Utama – Bangunan di bagian dalam yang digunakan untuk pertemuan utama dan tempat makan makan untuk penghuni istana; ruangan singgasana.			